



シングルマザーの子ども達に クリスマスケーキを届けました!

新型コロナウイルスによる、新しい生活様式。学校行事の中止、給食での黙食。「コロナだから…」と様々なことを我慢している子どもたち。せめて、おうちでクリスマスパーティーを楽しんでほしいと思い、リンクリンクはクリスマスケーキプレゼントを企画しました。そしてご支援いただいた方々からの手書きメッセージを添えて、150世帯の子どもたちへ冷凍のホールケーキを配送しました。



☆ シングルマザーの子ども達やママからの報告をご紹介します!

母子家庭となり9年。初めてクリスマスケーキを食べさせてあげる事が出来ます。息子もとっても喜んでます。そして…その息子を見て私もとっても嬉しく、幸せです。ご支援してくださった皆さまに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

この度は素敵なクリスマスケーキを贈っていただき、ありがとうございます。名前も知らない遠くの誰かが私たち家族を想ってくれていることに心が温かくなりました。素敵なクリスマスをありがとうございました。

本日、クリスマスケーキを受け取らせて頂きました。子どもが箱にケーキ、と書いてあるのを見て「えっ!?ケーキ!? サンタさんじゃない!?!」と、思った以上に大きな反応を見せてくれました。ケーキだけでなく、メッセージカードがとっても嬉しかったようで、一緒にお写真撮りたい!と言っていました。メッセージカードを嬉しそうに何度も眺める姿を見て、思わず涙が溢れました。心の底から感謝しております。毎日不安な気持ちと戦いながら生活している中、このような暖かい支援を受けることが出来て、とても幸せに思います。本当にありがとうございました。

本日、クリスマスケーキを受け取りました。ケーキが届く事を伝えていた為、ピンポン!の音と同時に子ども達(中2の娘まで)が玄関まで走って行き受け取りました!(笑)可愛らしいサンタさんのメッセージカード、胸がギュッとして自然と笑みが溢れました。皆さんに支えられて、楽しいクリスマスが送れそうです。この様な機会を与えて下さり、本当にありがとうございました。心機一転、子ども達の為に新しい職場で頑張っていきます。

クリスマスケーキをお贈りいただきましてありがとうございました。可愛らしいケーキに兄弟二人大喜び。切り分けて一切れ目を平らげ、おかわりある?おかわり!とすぐに二切れ目も食べてあっという間にケーキはなくなってしまいました。甘さもちょうどよく、本当に美味しいケーキで、素敵なクリスマスの夜になりました。いつも何を準備するにも母である私、子供たちを気に掛けるのもいつも一人であるのが、ひとり親の大変なところです。そこにクリスマスケーキが届けられただけで、母である私も一息ついて、心安まるひと時が過ごせました。素敵なお支援をありがとうございました。

この度は素敵なクリスマスケーキをありがとうございました。息子にとってホールケーキは初めてで、受け取った瞬間から大騒ぎでした。『丸い形のケーキだね♪なんかドキドキする』と満面の笑みを浮かべていて、そんな姿を見て涙がでました。日々我慢の生活で贅沢はさせてあげられません。発達障害を持っている息子は、コロナ禍でバランスを崩し登校拒否にもなりました。息子の笑顔が見られない日も続き、何もしてあげられない事に情けなく申し訳無く……。ですが、この心暖かなご支援のお陰で部屋の空気が一気に変わりました。息子にとって、そして私にとっても忘れられないクリスマスになりました。本当に本当にありがとうございました。

とても素敵なクリスマスケーキをいただき、本当に本当にありがとうございました。初めてのホールケーキ、初めてのロウソクと吹き消しに、終始すごく大興奮な息子。イベントではケーキという概念がありながらも、甘いのが苦手な息子。しかし、いただいたケーキは初めてパクパク食べてくれました。求職中で、金銭的余裕もないため、気を遣って苦手と言ったのかもしれませんが…。ケーキはもちろんのこと、お手紙には涙し、直筆の応援メッセージにもポロポロと涙が止まらなかったです。今まで蔑まれたり、罵られることがたくさんありました。ずっと1人で育ててきて、責められることはあっても自分のことを応援してくれる人なんていなかった…。すごく励まされ、救われました。来年は今よりももう少し笑って暮らせるように2人で頑張ります。夢あるプレゼント、本当に本当にありがとうございました。

株式会社
リンクリンク

〒450-0003
愛知県名古屋市中村区名駅南1丁目19-27



お問い合わせは
こちら

